



**Somos una Cámara abierta, asegura legisladora federal**

# Ministros de SCJN siempre son bienvenidos a San Lázaro, afirma Marcela Guerra

La presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados aseguró que los ministros de la SCJN siempre son bienvenidos en el recinto legislativo que ella encabeza



Por: YULIA BONILLA - 23/10/2023 21:51

La presidenta de la Mesa Directiva de la **Cámara de Diputados**, **Marcela Guerra**, aseguró que los ministros de la **Suprema Corte de Justicia de la Nación** (SCJN) siempre son bienvenidos en el recinto legislativo que ella encabeza.

La declaración se da luego de que hoy la ministra presidenta **Norma Piña** diera a conocer que desde el pasado 16 de octubre le envió una solicitud para que se abriera un “espacio institucional” en San Lázaro al equipo técnico de la Corte y del Consejo de la Judicatura y abordar la eliminación de los 13 fideicomisos.

En entrevista, la diputada priista aseguró que ahora es fundamental que el máximo tribunal esté presente en lo que viene con la discusión del **Proyecto de Presupuesto de Egresos de la Federación**, al que se refirió como “la herramienta financiera más importante del país y que marca el rumbo”



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

**La Razón**  
DE MÉXICO

24/10/2023

LEGISLATIVO

“Las puertas están abiertas, para ella, en la presidencia, me imagino en la Junta de Coordinación Política, no hablo por ellos pero así lo creo, porque **somos una Cámara abierta** y tenemos que estar muy pendientes y entablar diálogo político”, declaró.

Además, dijo que a título personal y como titular de la **Mesa Directiva**, el diálogo siempre debe ser en el marco del respeto.

<https://www.razon.com.mx/mexico/ministros-corte-siempre-son-bienvenidos-camara-diputados-marcela-guerra-550229>